



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## BAB V

### SIMPULAN

Program acara Jelajah Kuliner Nusantara ini adalah sebuah program acara yang memiliki jenis *feature* wisata budaya. Membuat program acara ini penulis dapat mengerti proses pembuatan episode program televisi. Dimulai dari pra produksi dengan mengembangkan ide dan konsep, riset seputar makanan, menyiapkan segala kebutuhan liputan, membuat naskah, perencanaan perjalanan, dan membuat daftar pertanyaan. Kemudian produksi menjalankan peliputan makanan yang sudah berdasarkan riset, hingga pasca produksi dengan menyatukan semua gambar yang dibutuhkan untuk satu episode yang dilakukan dengan berkoordinasi dengan *editor*.

Program Jelajah Kuliner Nusantara ini tidak hanya seputar kuliner, namun juga terdapat unsur edukasi dari sisi makanan khas dari beberapa daerah di Indonesia. Oleh karena itu kita dapat memberikan program yang informatif untuk ikut serta dalam melestarikan makanan khas Indonesia.

Pada pembuatan program acara kuliner ini penulis juga belajar untuk mendalami sebuah topik pada proses peliputan dengan cara mendalami mengenai makanan-makanan yang akan dikunjungi. Dalam hal mendatangi rumah makan penulis juga mengikuti *shooting list* yang telah dibuat sebelumnya agar peliputan berjalan secara terstruktur dan terencana.

Program Jelajah Kuliner Nusantara ini juga dapat berguna untuk penonton yang belum mengetahui makanan-makanan khas di Indonesia dan penonton ingin mencicipi makanan tersebut. Hal seperti ini dapat membuat khas daerah tidak punah.